



Beschlussauszug

aus der

3. Sitzung des Sozialausschusses Koserow vom 20.11.2024

Top 8 Beratung über die Situation im Jugendclub

Frieda Leizke stellt sich vor.

Sie studiert Soziale Arbeit an der Internationalen Universität und absolviert seit Oktober ihren praktischen Teil im Jugendclub in Koserow. Das Studium dauert 3,5 Jahre. Sie unterstützt Frau Schmuggerow 20 h pro Woche.

Frau Schmuggerow berichtet, dass mehrere Jugendgruppen den Jugendclub annehmen. Sie habe sich mit dem Jugendbeirat und der Schulsozialarbeiterin aus Ückeritz in Verbindung gesetzt, um weiter an Gestaltungsideen und gemeinsamen Projekten zu arbeiten. Die Altersgruppe der 11-18 Jährigen solle mehr angesprochen werden. Sie berichtet, dass der Jugendclub nun auch ein Profil bei Instagram habe, um mehr Jugendliche zu erreichen. Es gebe ein breites Angebot, auch für Jüngere.

Frau Bast regt an, Aushänge über die Angebote des Jugendclubs in der Ückeritzer Schule zu verteilen.

Frau Schmuggerow zeigt sich zuversichtlich, dass die angebotenen Projekte angenommen werden. Es sei im Zuge eines Theaterprojektes auch ein Imagefilm entstanden, in dem der Club sehr präsent ist.

Frau Leizke verlässt die Sitzung.